



## 友だちのわくわくノートをみてみよう!

どんな「わくわく学習」をしたらいいかな?と悩むことはありませんか?何でもそうですが、自分で考えるということはとてもむずかしいことです。やりたいことがパツと思いつく人もいれば、なかなか思いつかない人もいます。じゅぎょうで学んだことをさらにしらべることは、みんなできそうですよ。また、学校としょかんに行っておもしろい本をかりてしらべるのもいいですね。たんにんの先生や友だちと「つぎはどんなわくわく学習をしようかな?」とお話するのもさんこうになりそうですよ。

すずはさんは、国語の学習を広げて、たんぼぼについて丁寧な文字でまとめています。すずはさんのようにきっかけと振り返り(感想)を書きましょう。

出原さんは、授業でバラのまちコンサートに行った感想を書いていますよ。自分の感じたことを文にするのも素敵です。

2年 田辺すずはさん「たんぼぼについて」  
(きっかけ)「たんぼぼのちえ」の音読をしているからしらべてみようとおもいました。  
(たんぼぼまめちしき)  
1花ことば→しんじつのあい  
2花びらの数→たんぼぼの黄色い部分は小さな花があつまったもの。  
3わた毛のとぶきより→遠くて10 km以上  
4食べられる  
5名前→英語でダンデライオンで意味は、ライオンの葉という意味。葉の形がきばにしているから。  
6たんぼぼは長生き。7年から15年生きる。  
(ふりかえり)7年から15年も生きるなんてわたしはしらなかったです。

5年 出原ゆうすけさん「ばらのまちコンサート」  
金曜日に5年生みんなでバラのまちコンサートに行きました。感想を書きます。  
曲を聞くと高い音が多かったです。藤岡先生が美しい曲は眠たくなるよと言って、曲を聞いている時にねむたくなりました。知っている楽器があったけれどバイオリンの大きさが想像以上でした。音楽の授業時間で「美しき青きドナウ」を先日聞いて何の楽器かあまり分からなかったけれど、コンサートで聞いたら聞いた曲も分かったし、楽器も分かりました。  
(感想)またコンサートに行って音楽を聞きたいです。

福山市の取組で5年生が素敵な音楽を聴きました♪。

